
Generalstaatsanwaltschaft:
General Prosecutor
A. Toktonaliev Strasse, 139
Bischkek
720040
Kyrgyzstan / Kirgistan

Freiheit für Rita Karasartova

Sehr geehrter Generalstaatsanwalt

Ich wende mich an Sie mit der Bitte, die Menschenrechtsverteidigerin Rita Karasartova unverzüglich und bedingungslos aus dem Hausarrest zu entlassen und alle Anklagen gegen sie fallen zu lassen.

Rita Karasartova wurde verfolgt, weil sie ihr Recht auf freie Meinungsäußerung und Versammlungsfreiheit wahrgenommen hat. Es ist von entscheidender Bedeutung, dass die Behörden ihr erlauben, ihre legitimen Menschenrechtsaktivitäten ohne Angst vor Vergeltungsmassnahmen auszuüben.

Mit freundlichen Grüßen
